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Уличные столбы пронумеровали в прошлом году по поручению главы Белогорска. Чтобы
сотрудникам было проще ориентироваться и вести учет, глава и предложил следующую
систему взаимодействия с населением. Алгоритм такой: увидел, что не горит свет,
позвонил, сообщил улицу и номер столба, а бригада выезжает и ремонтирует.

  

Так, 7 ноября специалисты меняли лампы на улице Авиационной и восстанавливали
освещение на улице Братской.

  

- В этом году у нас уже заменено порядка 700 ламп. Причины перегорания разные, -
говорит Ольга Алексеева, - от некачественной самой лампы до скачков напряжения. Как
не странно, но они в этом году были часто. Перегорали практически целыми улицами.

  

Отметим, что предприятие заранее производит закупку ламп для фонарей уличного
освещения. В прошлом году одна лампочка стоила 300 рублей, в этом году цена выросла
до 400 рублей. Для освещения улиц используются светодиодные энергосберегающие
лампочки 50 и 175 Вт. Нередко предприятию приходится восстанавливать уличное
освещение после водителей-лихачей, сбивающих опоры в результате ДТП. Некоторые
после обращаются в предприятие, чтобы в досудебном порядке все восстановить. А есть
такие водители, которые просто скрываются с места происшествия и предприятию
приходится восстанавливать все за счет своих средств.

  

В 2021 году водители снесли 17 опор, в 2022-м - уже девять. Исправление только одной
опоры в этом году обходится предприятию почти в 25 тысяч рублей.

  

Стоит отметить, что чем больше в Белогорске уличного освещения, тем больше
увеличиваются расходы на его содержание. В прошлом году только за потребленную
электроэнергию город заплатил 14183 тысячи рублей. В этом запланировано расходов
на электроэнергию в сумме 17300 тысяч. Отметим, что главой города Станиславом
Мелюковым поставлена задача до 2024 года поэтапно осветить все улицы и переулки
Белогорска. Осталось немного, сообщает информационная программа «Будни».
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